
홍 상 희

  저는 중앙대학교병원에서 35년간 간호사로 근무하고 있으며, 현재 간호본부장으로서 

 역할을 수행하고 있습니다.

 이사로 출마하게 된 계기는 코로나 19 팬데믹 상황에서도 환자의 곁을 묵묵히 지키고 

 있는 간호사들을 위하여 근무환경 및 처우개선, 간호현장의 실무 개선, 행복한 근무환경 

조성과 발전을 위해 최선을 다하겠습니다.
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